

# 新春座談会



## 新成人×市長

—あけましておめでとうございませう。お2人は成人式運営協力をされている縁で来ていただきませう。まずは、自己紹介をお願いします。

**依田** 私は都内の大学で国際関係を学んでいます。

**市長** 私は都内の大学で国際関係を学んでいます。

**市長** 何度も行ったことがあります。昨年はマインブルク市の市制60周年に当たり招待されて訪問しました。どちらもいいところですよ。遠いですがね(笑)。棚橋君は何を専攻しているの？

**棚橋** 私は大学で建築学を専攻しています。建物や都市計画だったり、インフラのことなども勉強しています。

**市長** 若い人が勉強や活動に取り組んでいるのを聞くのは、とても頼もしいです。

—お2人が生まれたのは平成6年ですね。

**市長** 平成6年といえばつくばエクスプレス(TX)を始め、新しい都市計画を決定した年です。

**棚橋** そうなんですか？

**市長** それから、土地の買収が始まり、守谷駅前の区画整理が始まりました。

**依田** そんなに前から始まっていたんですね。

**市長** そう、ちょうど20年前ですね。TXが開通したのが平成17年。

**棚橋** 小学5年生でした。

**市長** 覚えてるかな？

**依田** まだ幼かったもので、

交通について、よく考えていなかった時期かもしれませう(笑)。でも、親からは、TX開通がきっかけで、守谷に引越すことになったと聞いています。

—お2人はTXが開通した小学生の頃に、それぞれ海外、取手市から守谷に転入されたそうですね。

**依田** 初めてTXの守谷駅に降りたとき、とてもきれいだなと思ったのを覚えています。茨城にもきれいなところがあるんだと(笑)。それまでの「茨城は田舎」のイメージが変わりました。

**棚橋** 子どもの頃、美園地区の一角でイルミネーションを競い合う家々があり、塾の帰りにそこを通るのが楽しみでした。

**市長** あの辺りはすごいですね。旦那さんが1日ばかりで家の上から飾りを垂らしたりしている。大変だけど、皆が楽しみにしているから頑張れるんだよね。

**棚橋** とてもきれいなので、続けていたかったです。と思います。

—お2人は東京に進学して、守谷について再確認できたことなどはありますか？

**棚橋** 私の大学は都内にキャンパスがあるんですけど、高層ビルが密集していて、非常にごみごみしているというか(笑)。

**依田** 私も吉祥寺まで通っていて、秋葉原・新宿を通過しますが、落ち着きがないというか：空気が汚れているんですね(笑)。

**棚橋** 東京はオシャレな店がたくさんあって、買い物するとか、お出かけするには、楽しめる場所ではあると思うんですけど、住むところとなると…。

**依田** 私も通学に2時間くらいかかり、何度も(吉祥寺に)住もうかな、と思っただんですけど、守谷から通っています。

